

## Indeks Pengungkapan Mekanisme Pelaporan Pengadaan Lokal (LPRM) Pertambangan 2023

Freeport-McMoRan Inc. (Freeport-McMoRan atau FCX) melapor sesuai dengan Mekanisme Pelaporan Pengadaan Lokal (LPRM) Pertambangan. Menurut tujuan LPRM, daftar pengungkapan berikut ini memberikan informasi relevan tentang lokasi tambang dan kegiatan pengadaan lokal kami. Vendor eksisting dan calon vendor dapat menggunakan informasi ini untuk membuat keputusan terinformasi dalam upaya mereka untuk memasok barang dan jasa ke lokasi tambang kami. Lihat “Pernyataan Peringatan tentang Pernyataan Proyeksi” pada akhir dokumen ini.

## Tentang Freeport-McMoRan

FCX adalah perusahaan tambang internasional terkemuka dengan kantor pusat di Phoenix, Arizona. FCX mengoperasikan berbagai aset besar, dengan masa pakai lama, dan beragam secara geografis dengan cadangan tembaga, emas, dan molybdenum yang sangat terbukti dan memungkinkan. Portfolio aset FCX termasuk distrik mineral Grasberg di Indonesia (PT Freeport Indonesia atau PT-FI), salah satu cadangan tembaga dan emas terbesar di dunia dan pengoperasian tambang penting di Amerika Utara dan Amerika Selatan (Freeport Minerals Corporation atau FMC), termasuk distrik mineral Morenci skala besar di Arizona dan pengoperasian Cerro Verde di Peru. FCX mengoperasikan semua tambang di tempat kami memiliki kepentingan. FCX juga telah mencapai Copper Mark, kerangka kerja jaminan komprehensif yang dirancang untuk menunjukkan praktik produksi yang bertanggung jawab oleh industri tembaga, di semua 12 lokasi produksi tembaga FCX yang memenuhi syarat di seluruh dunia. Informasi tambahan tentang FCX tersedia di situs web FCX di [fcx.com](http://fcx.com).

LPRM #	Judul/Uraian Pengungkapan	Pengoperasian Tambang FCX menurut Lokasi Geografis		
		Amerika Utara (AS)	Amerika Selatan (Chile & Peru)	Indonesia
101	<b>Konteks</b>			
	a. Periode pelaporan:	1 Januari 2023 – 31 Desember 2023	1 Januari 2023 – 31 Desember 2023	1 Januari 2023 – 31 Desember 2023
	b. Lokasi dan nama tempat tambang:	Arizona: Bagdad, Morenci, Safford, Sierrita Colorado: Climax Mine, Henderson New Mexico: Chino, Tyrone	Chile: El Abra (Calama) Peru: Cerro Verde (Arequipa)	PT Freeport Indonesia (Papua)
	c. Tahap aset, termasuk pengembangan perluasan signifikan yang sedang berjalan:	Informasi tentang properti kami di Amerika Utara terdapat di situs web kami: <a href="https://www.fcx.com/operations/north-america">https://www.fcx.com/operations/north-america</a>	Informasi tentang properti kami di Amerika Selatan terdapat di situs web kami: <a href="https://www.fcx.com/operations/south-america">https://www.fcx.com/operations/south-america</a> dan langsung dari laman-laman situs berikut ini: <a href="http://www.cerroverde.pe">www.cerroverde.pe</a> dan <a href="http://www.elabra.cl">www.elabra.cl</a>	Informasi tentang properti kami di Indonesia terdapat di situs web kami: <a href="https://www.fcx.com/operations/indonesia">https://www.fcx.com/operations/indonesia</a> dan langsung dari laman spesifik situs: <a href="http://www.ptfi.co.id">www.ptfi.co.id</a>
	d. Perkiraan tahun penutupan tambang (jika berproduksi) atau perkiraan umur tambang untuk tambang yang sedang dibangun (jika tidak berproduksi):	Rencana umur tambang untuk setiap lokasi tambang terdapat pada halaman 41 Form 10-K 2023 FCX: <a href="https://s22.q4cdn.com/529358580/files/doc_financials/10-K/10_k2023.pdf">https://s22.q4cdn.com/529358580/files/doc_financials/10-K/10_k2023.pdf</a>	Rencana umur tambang untuk setiap lokasi tambang terdapat pada halaman 41 Form 10-K 2023 FCX: <a href="https://s22.q4cdn.com/529358580/files/doc_financials/10-K/10_k2023.pdf">https://s22.q4cdn.com/529358580/files/doc_financials/10-K/10_k2023.pdf</a>	Rencana umur tambang untuk setiap lokasi tambang terdapat pada halaman 41 Form 10-K 2023 FCX: <a href="https://s22.q4cdn.com/529358580/files/doc_financials/10-K/10_k2023.pdf">https://s22.q4cdn.com/529358580/files/doc_financials/10-K/10_k2023.pdf</a>
	e. Jumlah rata-rata pekerja di lokasi tambang pada satu waktu dalam periode pelaporan:	Informasi tenaga kerja untuk properti kami di Amerika Utara terdapat di situs web kami: <a href="https://www.fcx.com/operations/north-america">https://www.fcx.com/operations/north-america</a> . Untuk melihat jumlah spesifik pekerja di setiap lokasi, klik nama properti dan buka dokumen "Dampak" di bagian "Informasi Tambahan".	Untuk informasi tentang karyawan Cerro Verde: Ringkasan Laporan Teknis tentang Cadangan Mineral dan Sumber Daya Mineral untuk Tambang Cerro Verde <a href="https://www.fcx.com/sites/fcx/files/documents/operations/TRS-CerroVerde.pdf">https://www.fcx.com/sites/fcx/files/documents/operations/TRS-CerroVerde.pdf</a> Untuk informasi tentang El Abra: <a href="https://www.elabra.cl/el-abra/cifras">https://www.elabra.cl/el-abra/cifras</a>	Untuk informasi tentang karyawan PT-FI: Ringkasan Laporan Teknis tentang Cadangan Mineral dan Sumber Daya Mineral untuk Distrik Mineral Grasberg <a href="https://www.fcx.com/sites/fcx/files/documents/operations/TRS-ptfi.pdf">https://www.fcx.com/sites/fcx/files/documents/operations/TRS-ptfi.pdf</a>

LPRM #	Judul/Uraian Pengungkapan	Pengoperasian Tambang FCX menurut Lokasi Geografis		
		Amerika Utara (AS)	Amerika Selatan (Chile & Peru)	Indonesia
201	<b>Kebijakan tentang Penyedia Lokal</b> a. Melaporkan adanya kebijakan pengadaan lokal di lokasi tambang tertentu dan/atau kebijakan perusahaan atau standar perusahaan lain yang mencakup pengadaan lokal:	Lokasi kami di AS mengikuti prosedur operasi standar untuk standar strategi pengadaan lokal di Amerika Utara yang menekankan pengadaan lokal. Selain itu, semua lokasi FCX diatur oleh <a href="#">Kebijakan Kinerja Sosial</a> kami, yang mendefinisikan dukungan kami untuk masyarakat setempat.	Pengoperasian di Chile dan Peru memiliki strategi pengadaan lokal terdokumentasi. Selain itu, semua lokasi FCX diatur oleh <a href="#">Kebijakan Kinerja Sosial</a> kami, yang mendefinisikan dukungan kami untuk masyarakat setempat.	PT-FI memiliki prosedur operasi standar tertulis tentang pengadaan lokal. Selain itu, semua lokasi FCX diatur oleh <a href="#">Kebijakan Kinerja Sosial</a> kami, yang mendefinisikan dukungan kami untuk masyarakat setempat.
202	<b>Akuntabilitas Penyedia Lokal</b> a. Melaporkan nama departemen di lokasi tambang yang bertanggung jawab atas pengadaan lokal:	Organisasi Rantai Pasok Global (GSC) FCX mengelola pengadaan lokal. Pemimpin Lokasi GSC bertindak sebagai personel inti untuk pengadaan lokal di setiap lokasi tambang.		
203	<b>Kontraktor Besar dan Penyedia Lokal</b> a. Melaporkan apakah dan bagaimana lokasi tambang mewajibkan penyedia besar/kontraktor besar di lokasi tambang untuk memprioritaskan penyedia lokal: b. Menjelaskan cara organisasi pelapor mengevaluasi penyedia besar/kontraktor besarnya dalam hal pengadaan lokalnya:	Menurut Pedoman Perilaku Mitra Bisnis kami, kami mendorong mitra bisnis untuk memaksimalkan peluang pengembangan lokal dengan mempekerjakan dan mengadakan sumber daya lokal, sepanjang layak, untuk memaksimalkan dampak positif rantai pasok kami pada ekonomi lokal. Harapan bagi penyedia untuk berkontribusi pada pengembangan sosial, ekonomi, dan kelembagaan masyarakat setempat dimuat juga dalam <a href="#">Kebijakan Kinerja Sosial</a> kami. Kriteria evaluasi beragam berdasarkan jenis barang atau jasa yang disediakan. Semua penyedia diharapkan mematuhi Pedoman Perilaku Mitra Bisnis kami dan mengikuti semua dokumen kebijakan lain yang tersedia di bagian "Dokumen Kebijakan" pada laman "Penyedia" di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers">https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers</a> .		

*Pengoperasian Tambang FCX menurut Lokasi Geografis*

<i>LPRM #</i>	<i>Judul/Uraian Pengungkapan</i>	<i>Amerika Utara (AS)</i>	<i>Amerika Selatan (Chile &amp; Peru)</i>	<i>Indonesia</i>
204	<b>Proses Pengadaan</b>			
	a. Memberikan informasi kontak (alamat atau nomor telepon) narahubung untuk penyedia atau titik kontak untuk penyedia yang tersedia untuk umum, seperti kantor informasi:	Titik kontak dalam organisasi Rantai Pasok Global tersedia untuk umum di bagian "Hubungi GSC" pada laman "Penyedia" di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers">https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers</a> .		
	b. Memberikan informasi tentang portal, basis data, atau registry penyedia internal atau eksternal (jika ada, mencantumkan URL):	Penyedia baru akan diundang untuk mendaftar di jaringan Ariba. Tidak ada biaya pendaftaran, dan penyedia baru akan diminta untuk memberikan informasi pajak, pembayaran, dan dokumen bisnis terkait lainnya melalui Ariba. Tautan ke jaringan Ariba dan portal penyedia FCX terdapat di bagian Gambaran Penyedia pada laman Penyedia di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/overview">https://www.fcx.com/suppliers/overview</a> .	Penyedia baru akan diundang untuk mendaftar di jaringan Ariba. Tidak ada biaya pendaftaran, dan penyedia baru akan diminta untuk memberikan informasi pajak, pembayaran, dan dokumen bisnis terkait lainnya melalui Ariba. Tautan ke jaringan Ariba dan portal penyedia FCX terdapat di bagian Gambaran Penyedia pada laman Penyedia di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/overview">https://www.fcx.com/suppliers/overview</a> . Selain jaringan Ariba, Cerro Verde juga menggunakan Platform Achilles ( <a href="http://www.achilles.com">www.achilles.com</a> ) dan El Abra menggunakan platform SICEP ( <a href="http://www.sicep.cl/en/welcomeen">www.sicep.cl/en/welcomeen</a> ) untuk identifikasi penyedia, persyaratan penyedia di lokasi spesifik, dan pemantauan kinerja.	Penyedia baru akan diundang untuk mendaftar di jaringan Ariba. Tidak ada biaya pendaftaran, dan penyedia baru akan diminta untuk memberikan informasi pajak, pembayaran, dan dokumen bisnis terkait lainnya melalui Ariba. Tautan ke jaringan Ariba dan portal penyedia FCX terdapat di bagian Gambaran Penyedia pada laman Penyedia di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/overview">https://www.fcx.com/suppliers/overview</a> .

Pengoperasian Tambang FCX menurut Lokasi Geografis

LPRM #	Judul/Uraian Pengungkapan	Amerika Utara (AS)	Amerika Selatan (Chile & Peru)	Indonesia
204	<p>c. Memberikan informasi tentang persyaratan dan dukungan untuk prakualifikasi (jika ada, mencantumkan nomor telepon, email, URL):</p> <p>d. Memberikan informasi tentang program pengembangan penyedia lokal atau dukungan kapasitas penyedia (jika ada, mencantumkan URL dan nomor telepon):</p>	<p>FCX berupaya untuk membangun hubungan jangka panjang yang saling menguntungkan dengan penyedia yang menunjukkan komitmen mereka terhadap Pedoman Perilaku Mitra Bisnis kami (Pedoman), yang berdasarkan pada Prinsip-Prinsip Pedoman Perilaku kami. Penyedia diharapkan mematuhi hukum di negara pengoperasian dan bisnis mereka menurut Pedoman, meskipun kebiasaan atau praktik lokal berbeda dengan standar dalam Pedoman. Penyedia dapat diminta untuk mengisi kuesioner daring yang berfokus pada isu antikorupsi, pengendalian perdagangan internasional, dan kepatuhan hak asasi manusia melalui platform kepatuhan uji tuntas daring Freeport Compliance eXchange (FCeX). Semua penyedia diharapkan mematuhi Pedoman Perilaku Mitra Bisnis kami dan mengikuti semua dokumen kebijakan lainnya yang tersedia untuk umum di bagian "Dokumen Kebijakan" pada laman "Penyedia" di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers">https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers</a>.</p> <p>Setiap lokasi tambang bekerja dengan manajer pengembangan masyarakat, organisasi nonpemerintah, dan mitra Asli (jika ada) untuk mengidentifikasi berbagai inisiatif untuk meningkatkan peluang bagi penyedia lokal. Contoh inisiatif tersebut termasuk berpartisipasi dalam pameran penyedia, diskusi, pertemuan kamar dagang, acara <i>open house</i>, mempromosikan pelatihan pemberdayaan ekonomi dan usaha kecil serta program sertifikasi kami, seperti DreamBuilder, dan bermitra dengan WEConnect International. Selain itu, Cerro Verde dan El Abra memberikan syarat pembayaran yang lebih ringan bagi usaha kecil dan menengah lokal yang memenuhi syarat.</p>		
301	<p><b>Kategorisasi Penyedia</b></p> <p>a. Melaporkan cara lokasi tambang mengategorikan penyedia berdasarkan (i) lokasi geografis; (ii) level partisipasi; atau (iii) level nilai tambah:</p> <p>b. Lokasi geografis, seperti kedekatan dengan lokasi:</p>	<p>FCX mengategorikan penyedia berdasarkan lokasi geografis dengan mendefinisikan penyedia sebagai "lokal," "nasional," dan "di luar negara asal".</p> <p>Untuk lokasi tambang di AS, penyedia lokal diidentifikasi sebagai penyedia yang berlokasi di negara-negara bagian tempat kami beroperasi. Penyedia nasional adalah penyedia yang berlokasi di AS. Penyedia di luar negara asal berada di negara lain selain AS.</p>	<p>Untuk pengoperasian di Chile, penyedia lokal diidentifikasi sebagai penyedia yang berlokasi di wilayah Antofagasta tempat kami beroperasi. Untuk pengoperasian di Peru, penyedia lokal diidentifikasi sebagai penyedia yang berlokasi di kota tempat kami beroperasi. Penyedia nasional adalah penyedia yang berlokasi di negara yang sama dengan tempat pengoperasian. Penyedia di luar negara asal berada di negara lain selain tempat pengoperasian.</p>	<p>Untuk PT-FI, penyedia lokal diidentifikasi sebagai penyedia di kota di sekitar tempat pengoperasian. Penyedia nasional adalah penyedia yang berlokasi di Indonesia. Penyedia di luar negara asal berada di negara lain selain Indonesia.</p>

Pengoperasian Tambang FCX menurut Lokasi Geografis

LPRM #	Judul/Uraian Pengungkapan	Amerika Utara (AS)	Amerika Selatan (Chile & Peru)	Indonesia
302	<b>Perincian Biaya Pengadaan</b>			
	a. Melaporkan perincian biaya pengadaan untuk setiap kategori penyedia dalam “Pengungkapan 301, Kategorisasi Penyedia”, termasuk penyedia internasional:	Perincian biaya pengadaan lokal untuk setiap kategori penyedia dinyatakan sebagai jumlah finansial dan persentase biaya total. Informasi biaya pengadaan untuk penyedia lokal di setiap lokasi diperinci lebih lanjut menurut kelompok biaya utama (barang dan jasa). Perincian tersedia untuk umum di bagian Data Kinerja pada Laporan Keberlanjutan Tahunan terbaru kami, yang terdapat di: <a href="http://www.fcx.com/sustainability/reports-and-documents">www.fcx.com/sustainability/reports-and-documents</a> .		
401	<b>Proses Uji Tuntas</b>			
	b. Melaporkan uji tuntas penyedia yang digunakan di lokasi tambang untuk menghindari pembelian dari penyedia dengan perilaku bermasalah:	Penyedia baru dan eksisting dapat diminta untuk mengisi kuesioner daring yang berfokus pada masalah antikorupsi, pengendalian perdagangan internasional, dan kepatuhan hak asasi manusia via platform kepatuhan uji tuntas daring Freeport Compliance eXchange (FCeX). Pengisian kuesioner ini memungkinkan FCX dan afiliasinya untuk melakukan penilaian risiko untuk penyedia tertentu untuk memastikan bahwa kami dan mitra kerja kami bekerja sesuai dengan hukum AS dan internasional. Penyedia juga dipantau dengan menggunakan modul Risiko Penyedia Ariba, yang memantau risiko keuangan, operasional, lingkungan & sosial, dan hukum & peraturan. Selain itu, semua penyedia diharapkan mematuhi Pedoman Perilaku Mitra Bisnis FCX dan dokumen kebijakan lainnya, yang tersedia untuk umum di bagian "Dokumen Kebijakan" pada laman “Penyedia” di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers">https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers</a> . Saluran Kepatuhan FCX tersedia 24 jam dalam sehari, tujuh hari dalam seminggu untuk mitra bisnis, termasuk penyedia, untuk melaporkan insiden atau kekhawatiran lain yang menimbulkan kekhawatiran hukum atau etik.		
402	<b>Kebijakan Antikorupsi</b>			
	a. Melaporkan keberadaan dan lokasi kebijakan antikorupsi yang dimilikinya dan/atau kebijakan yang dimaksudkan untuk mencegah korupsi dalam proses pengadaan mereka dan dalam penyedia mereka:	Kebijakan Antikorupsi dan Pedoman Perilaku Mitra Bisnis FCX, yang berlaku pada penyedia FCX, tersedia untuk umum di bagian "Dokumen Kebijakan" pada laman “Penyedia” di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers">https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers</a> .		

LPRM #	Judul/Uraian Pengungkapan	Pengoperasian Tambang FCX menurut Lokasi Geografis		
		Amerika Utara (AS)	Amerika Selatan (Chile & Peru)	Indonesia
403	<b>Pelatihan dan Pembinaan untuk Penyedia</b>			
	a. Melaporkan informasi dan pelatihan yang diberikan kepada penyedia tentang praktik terbaik terkait dengan proses uji tuntas:	Untuk menyiapkan penyedia untuk bisnis, kebijakan kesehatan dan keselamatan FCX dan kebijakan Perusahaan lainnya tersedia untuk umum di bagian "Dokumen Kebijakan" pada laman "Penyedia" di situs web kami di <a href="https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers">https://www.fcx.com/suppliers/tools-for-suppliers</a> .		

#### Pernyataan Peringatan

Dokumen ini memuat tautan ke dokumen yang memuat pernyataan proyeksi. Pernyataan proyeksi adalah semua pernyataan selain pernyataan fakta historis. Kami memperingatkan pembaca bahwa pernyataan proyeksi bukan jaminan kinerja mendatang dan hasil sebenarnya dapat berbeda secara signifikan dengan antisipasi, ekspektasi, proyeksi, atau asumsi dalam pernyataan proyeksi tersebut. Faktor-faktor penting yang dapat menyebabkan hasil sebenarnya berbeda secara signifikan dengan antisipasi dalam pernyataan proyeksi termasuk, namun tak terbatas pada, faktor-faktor yang disebutkan dalam judul "Faktor Risiko" dalam Laporan Tahunan kami pada Form 10-K untuk tahun yang berakhir pada 31 Desember 2023, yang disampaikan kepada Securities and Exchange Commission (SEC) AS, sebagaimana diperbarui dalam penyampaian kami selanjutnya kepada SEC, dan tersedia di situs web kami di [fcx.com](https://www.fcx.com).

Banyak dari asumsi yang mendasari pernyataan proyeksi kami mungkin berubah setelah pernyataan proyeksi tersebut dibuat. Selain itu, kami dapat mengubah rencana bisnis kami yang dapat berdampak pada hasil kami. Kami tidak memiliki kewajiban untuk memperbarui pernyataan proyeksi apa pun, yang memberi pernyataan hanya pada tanggal penyusunannya, terlepas dari perubahan apa pun dalam asumsi kami, perubahan dalam rencana bisnis kami, pengalaman aktual, atau perubahan lain. Meskipun hal-hal tertentu yang dibahas dalam dokumen ini mungkin signifikan dan relevan bagi para investor kami, signifikansi apa pun tidak boleh dibaca sebagai menaikkan tingkat signifikansi untuk mematuhi hukum keamanan federal AS atau persyaratan pengungkapan SEC.